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Quatis promove Corrida Nossa 
Senhora do Rosário

Barra Mansa abre inscrições 
para Chamada Escolar de 2025

Público-alvo

Instrução de inscrição

Obras em avenida de Volta Redonda

Entrega de kits

As inscrições para a 2ª 

edição da Corrida Nossa 

Senhora do Rosário estão 

abertas em Quatis. O even-

to, que é uma iniciativa 

para celebrar o mês da pa-

droeira da cidade, aconte-

cerá no dia 27 de outubro, 

com concentração às 6h e 

largada às 7h, na Praça Dr. 

Teixeira Brandão. A corrida 

contará com um percurso 

de 7,5 km em direção ao 

Parque Natural Municipal 

Horto dos Quatis. As inscri-

ções devem ser feitas pelo 

site www.corridaeaventura.

com.br. Também haverá 

uma caminhada de até 3 

km para os participantes 

que optarem por percur-

sos de curtas distâncias e 

menos impacto; as inscri-

ções podem ser feitas na 

Secretaria de Cultura, Es-

porte e Turismo.

As inscrições para a Cha-

mada Escolar de 2025 

estão abertas em Barra 

Mansa. A convocação é 

destinada a crianças do 

berçário, maternal e Pré I, 

e contempla idades entre 

0 a 4 anos completos até 

o dia 31 de março de 2025. 

As inscrições poderão ser 

realizadas até o dia 30 de 

outubro, por meio do link 

https: //matricula.barra-

mansa.augeeducacional.

com.br. Caso o interessa-

do não possua internet 

ou tenha dificuldade de 
preencher o formulário no 

site, ele pode pedir orien-

tação em qualquer Insti-

tuição da rede municipal 

de ensino.

De acordo com a vice-pre-

feita e secretária de Edu-

cação, Fátima Lima, esta 

etapa busca ofertar vagas 

às crianças que não estão 

matriculadas na Educa-

ção Infantil da rede mu-

nicipal no ano letivo de 

2024, atendendo as nor-

mas estabelecidas. “Neste 

momento nós estamos 

realizando o atendimento 

às creches e as crianças 

da pré-escola I, mas em 

breve teremos os demais 

ciclos”, detalhou.

Mais informações sobre 

os critérios da disponibi-

lização das vagas, docu-

mentos para levar no ato 

da matrícula, entre outras, 

podem ser acessadas pe-

los pais e responsáveis na 

portaria disponibilizada 

no site: https://matricula.

barramansa.augeeduca-

cional.com.br/. O resulta-

do será divulgado a partir 

do dia 12 de novembro, no 

mesmo site citado.

A Avenida Nossa Senho-

ra do Amparo, no trecho 

entre os bairros Voldac e 

Santa Rita do Zarur, rece-

be novo asfalto durante 

essa semana. Os traba-

lhos envolvem escavação 

e fresagem do solo, além 

de aplicação da massa 

asfáltica. As equipes atu-

am por faixas para não 

atrapalhar o fluxo de ve-

ículos. No total, serão 11 

mil metros quadrados de 

novo asfalto na avenida, 

que é uma das principais 

da cidade. A previsão, de 

acordo com a empresa 

responsável pela obra, é 

que o novo asfalto seja 

concluído ainda nesta 

sexta-feira (11).

Os atletas inscritos na 

Corrida Nossa Senhora 

do Rosário terão direito 

a camisetas personaliza-

das do evento. O mesmo 

brinde ainda será entre-

gue para as cem primei-

ras pessoas inscritas na 

caminhada. A retirada 

das camisetas ocorrerá 

no dia 24 (quinta-feira), 

das 8h às 20h, na Secre-

taria de Cultura, Esporte 

e Turismo. Para a retira-

da do kit oferecido pelo 

evento, o atleta deve 

apresentar documento 

de identificação original, 
comprovante de inscri-

ção e ainda contribuir 

com três quilos de ali-

mentos não perecíveis.

Arquivo PMQ

Divulgação PMBM

Neste ano, a corrida acontecerá no dia 27 de outubro

Cadastro pode ser feito via internet até o dia 30 de outubro

Tande assumirá prefeitura 
com a maioria na Câmara
Prefeito eleito tem no mínimo 12 vereadores para compor a base

Sônia Paes e ana luiza Rossi

O MDB foi o partido que 
elegeu mais vereadores na 
Câmara de Resende: três. O 
Podemos, que liderou com o 
vereador mais votado - 1.675 
votos - ficou com duas cadeiras, 
o mesmo número conquistado 
pelo PL, União Brasil e PP. Os 
outros partidos que vão com-
por a Câmara de 2025, com um 
vereador, são o Republicanos, 
PSDB, Avante, Solidariedade, 
Agir e Cidadania. 

O vereador com mais vo-
tos foi Reginaldo Engenheiro 
Passos (Podemos), com 1.675 
votos, seguido por Nelsinho 
Diniz (União Brasil), com 
1.564 votos, e Noel de Carva-
lho (PSDB), em terceiro lugar, 
com 1.320 votos. 

Tande alinhado com a 
Câmara

O desenho do novo quadro 
na Câmara Municipal favorece 
o prefeito eleito Tande Vieira, 
do PP, com, no mínimo, quatro 
cadeiras: duas do Progressistas 
e duas do PL, do prefeito Dio-
go Balieiro, logo de entrada. 

Mas tande tem ainda outros 
fieis escudeiros como Nelsinho 
Diniz (União Brasil), que en-
tra no segundo mandato, com 
apoio do governo, e tem gran-
de influência na área conhecida 
como Serrinha. Foi o segundo 
mais votado no Legislativo e ca-
minhou ao lado de Tande.

A professora Soraia Baliei-

ro (Podemos) entra no quin-
to mandato. É outra aliada de 
Tande e Balieiro. 

- Parabéns, Tande e Davi do 
Esporte, vamos seguir fazendo 
uma Resende cada vez melhor, 
dando continuidade ao traba-
lho feito pelo nosso prefeito 
Diogo Balieiro - afirmou a ve-
readora, logo depois da vitória. 

Soraia teve 1.128 votos e 
foi a única mulher eleita para 
o Legislativo de Resende, com 
17 cadeiras. “Fui eleita nova-
mente com muito trabalho 
realizado durante os 4 anos. 
Infelizmente sou a única mu-
lher eleita e estou indo para 
meu 5º mandato, e mantenho 
ainda o recorde de votos na 
história da Câmara de Resen-
de”, acrescentou. 

Roque Cerqueira (MDB) 
também faz parte do time de 

Tande e Balieiro, ao lado do 
colega de Câmara Felipe Qui-
nane Veterinário. Fábio Lucas 
(Avante) e James do Churras-

quinho (Agir) compõe o qua-
dro para que Tande governe 
com a maioria dos vereadores 
ao seu lado. 

Divulgação

Câmara Municipal tem a maioria eleitas pela coligação “Resende no Caminho Certo”

O Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) assinou, nesta quar-
ta-feira (09), um Termo de 
Ajustamento de Conduta com 
o município de Resende, para 
a implantação de uma residên-
cia inclusiva para pessoas com 
deficiência na cidade. 

Os estudos sobre a neces-
sidade de reordenamento do 
serviço de acolhimento de pes-
soas com deficiência deverão 
ser entregues pela prefeitura 
até o dia 1º de março de 2025. 
O MP pediu ainda dados so-
bre possíveis locais para a im-
plantação da estrutura.

O TAC ressalta que o Es-
tatuto da Pessoa com Defi-
ciência prevê como dever do 
Estado assegurar à pessoa com 
deficiência, com prioridade, a 
efetivação dos direitos referen-
tes à vida, à saúde, à alimenta-
ção, à habitação e à educação, 
entre outros. 

Além disso, também res-
salta que a legislação concei-
tua as residências inclusivas 

como unidades de oferta do 
Serviço de Acolhimento do 
Sistema Único de Assistên-
cia Social (SUAS), localiza-
das em áreas residenciais da 
comunidade e que possam 
contar com apoio psicosso-
cial para o atendimento das 
necessidades da pessoa aco-
lhida.

Jovens e adultos
O atendimento é voltado 

para jovens e adultos com defi-
ciência, em situação de depen-
dência, que não dispõem de 
condições de autossustentabili-
dade e com vínculos familiares 
fragilizados ou rompidos.

“A oferta do Serviço de Aco-
lhimento Institucional para Jo-

vens e Adultos com Deficiência 
em Residência Inclusiva é uma 
estratégia de reordenamento de 
serviços de acolhimento, dos 
grandes abrigos para pessoas 
com deficiência para a qualifi-
cação da oferta do serviço por 
meio de atendimento persona-
lizado e em pequenos grupos, 
visando à adequação às norma-
tivas, orientações e legislações 
vigentes, em processo de supera-
ção gradativa da lógica asilar de 
acolhimento”, reforça um trecho 
do documento.

Resende se comprometeu, 
pelo termo, a realizar um le-
vantamento individualizado de 
dados sobre as pessoas com defi-
ciência na cidade, já identificadas 
como público para residência 
inclusiva. A relação foi feita pelas 
Secretarias Municipais de Saúde 
e Assistência Social, para imple-
mentar uma residência inclusiva 
destinada, inicialmente, ao aten-
dimento de cinco pessoas. O 
número, no entanto, deverá ser 
expandido para dez vagas a par-
tir de setembro de 2025.

MPRJ e Resende firma TAC para 
implantar residência inclusiva

Divulgação

Residência inclusiva servirá para atender jovens e adultos

O deputado estadual Mu-
nir Neto (PSD) acompanhou 
no início desta semana, a lim-
peza do Córrego União, que 
fica no Morada do Campo, em 
Volta Redonda, no sul do inte-
rior do Estado do Rio de Janei-
ro. A equipe do projeto, que é 
executado pela Secretaria de 
Estado do Ambiente e Susten-
tabilidade (SEAS) e pelo Ins-
tituto Estadual do Ambiente 
(INEA), promoveu a limpeza 
manual de cursos d’água para 
desobstrução dos rios.

Outro objetivo do projeto, 
do governo do Estado, é ainda 
promover a  educação e a cons-
cientização da população com 
relação à necessidade de não 
jogar lixo às margens dos rios.

Já foram contemplados os 
córregos Belvedere, Bugio, no 
Siderlândia, Água Limpa, no 
bairro Água Limpa e Cachoei-
rinha, no bairro Vila Santa Ce-
cília. Nesta semana iniciou-se 
a ação no Córrego União, que 
fica no Morada do Campo.

“O Programa Limpa Rio 

Comunidade é um importante 
instrumento na desobstrução 
e limpeza dos nossos córregos, 
garantindo assim, um eficiente 
escoamento da água durante 
o período da chuva. Estamos 
contemplando diversas comu-
nidades, em parceria com a 
secretaria municipal de Obras. 
Eu quero agradecer muito o 
governador Cláudio Castro e o 
secretário Bernardo Rossi por 
atenderam a nossa solicitação”, 
destacou o deputado estadual.

O Projeto Limpa Rio Co-

munidade visa melhorar a qua-
lidade de vida das comunidades 
ribeirinhas. Detalhe: ele surgiu 
porque o programa Limpa Rio, 
que originalmente utiliza ma-
quinário para o trabalho, tem 
dificuldade de acesso com os 
equipamentos aos locais que 
também necessitam do serviço. 

Por isso, a iniciativa do 
governo estadual envolve a 
comunidade local para re-
colher, reduzir e, em alguns 
casos, eliminar o descarte de 
lixo nos rios.

Munir verifica obras do ‘Limpa Rio’ 

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

ELEIÇÕES 2024

Composição da Nova Câmara Municipal

Reginaldo Engenheiro Passos (Pode) ...1.675 votos
Nelsinho Diniz (União) .................................... 1.564 votos
Noel de Carvalho (PSDB) .............................. 1.320 votos
Fábio Lucas (Avante) ........................................ 1.259 votos
Sandro Ritton (PP) ...............................................1.251 votos
Professor Wilson (PL) .........................................1.173 votos
Gu Salim (Solidariedade) ................................ 1.147 votos
Soraia Balieiro (Pode) ........................................ 1.128 votos
Matheus Oliveira (União) ................................. 1.114 votos
Felipe Quinane Veterinário (MDB) ..........1.104 votos
Roque Cerqueira (MDB) .................................1.046 votos
Zé Antônio Zé Galinha (PL) .............................996 votos
Roni da Kombi (Republicanos) ................... 984 votos
Thiaguinho (MDB) ................................................ 953 votos
Tiago Forastieri (Cidadania) ..............................911 votos
Romar Florenzano (PP) .....................................852 votos
James do Churrasquinho (Agir) ..................754 votos


